

No Cambiará la Política Económica del Nombramiento de G. Kuhl: Argentina

Por JAVIER ZULOAGA

BUENOS AIRES, 23 de agosto (EFE, AFP y DPA). El Presidente del gobierno militar de Argentina, general Roberto Viola, continúa manteniendo los mismos criterios ministeriales de marzo de 1981, por lo que se refiere a la representatividad de diferentes sectores económicos.

Esta opinión es hoy domingo unánime en todos los comentarios periodísticos de Buenos Aires, cuando analizan con urgencia la designación de Livio Guillermo Kuhl como sustituto del dimitido ministro de Industria, Eduardo Oxenford.

Si en marzo de 1982 llegan a comprometer a la agricultura y a la industria en la solución de sus propios problemas, la designación de Kuhl indica que no existen variaciones en los planes del Presidente.

Livio Guillermo Kuhl, ingeniero industrial, actual presidente de una empresa

de celulosa en la provincia de Jujuy (noroeste del país), es destacado dirigente (prosecretario), de la U.I.A., (Unión Industrial Argentina), máxima representante del sector privado nacional.

Puede afirmarse, por tanto, que Kuhl pertenece a la misma "camada" que el anterior ministro, Eduardo Oxenford, aunque le diferencia de éste un carácter más fuerte y avasallador, según dice hoy el diario Clarín (desarrollista) de Buenos Aires.

"Muchos observadores advierten —indica Clarín— que la crisis puede reeditarse en breve, pero anticipan que esta vez no será el ministerio de Industria el que quedará vacante".

Kuhl, de acuerdo con datos generalmente aceptados, ha sido recomendado para el cargo por el propio dimitido, Oxenford, y fuertemente apoyado por el ministro del Interior del actual gobierno, general Horacio Tomás Liendo.

El nuevo titular de Industria y Minería, que asumirá las funciones el próximo martes, ya ha marcado sus objetivos en declaraciones de urgencia solicitadas por diarios argentinos.

"La situación recesiva, combinada con un elevado nivel de inflación y un alto costo del dinero y el considerable grado de inflación y un alto costo del dinero y el considerable grado de endeudamiento fabril, constituyen los tres temas principales que enfrenta actualmente la industria".

Tras estas palabras, Kuhl subrayó que sus posiciones son las que ha expuesto reiteradamente la UIA.

Sin embargo, el nuevo ministro se mostró más cauto a la hora de abordar la cuestión arancelaria, elemento decisivo en la dimisión de Oxenford.

Para Kuhl, sería imprudente encarar, ahora, la discusión de la nueva política arancelaria, ya que po-

SIGUE EN LA PAGINA SIETE

No Cambiará la Política

Sigue de la página seis

dría acarrear un alto costo social por el riesgo de adoptar medidas extremas.

El enfrentamiento existente entre la industria y el ministro de Economía —al que apoyaría el titular de Comercio, Carlos García Martínez— tiene su extremo empresario en la solicitud de aranceles diferenciados (con especial incidencia en los sectores competitivos de las principales industrias argentinas) y el oficial, defendido por Lorenzo Sigaut, de un arancel único y bajo que evite el cierre de la economía.

El Banco Central (Banco de Emisión) anunció hoy en Buenos Aires, un nuevo régimen de carácter transitorio para financiar la producción de bienes industriales con destino a la exportación.

El régimen otorga un apoyo financiero de hasta 60 por ciento del valor FOB de los embarques de mercancías promocionadas, se informó.

Además, establece que su utilización es incompatible con el uso de los regímenes de prefinanciación de exportaciones promocionales.

Los préstamos del Banco Central destinados a beneficiar la producción de bienes exportables tendrán una tasa de interés del uno por ciento sobre el montante ajustado del préstamo.

Esos préstamos otorgan una comisión del 2,5 por ciento anual sobre las operaciones a los bancos intervinientes, se informó, asimismo.

El Instituto Latinoamericano.

Se estima que el número de delegados ascenderá a mil, comprendiendo a representantes de América Latina y observadores de Estados Unidos, Canadá, países europeos y del Japón.